



## Diputada Patricia Armendáriz se quejó del Aeropuerto de CDMX y así le respondieron

El Aeropuerto Internacional Benito Juárez aseguró que sus tiempos de espera se mantienen en los “estándares”

Por Ale Huitron



Luego de que la diputada de Morena, Carmen **Patricia Armendáriz**, realizara una queja a través de sus redes sociales respecto a la “pésima administración” del Aeropuerto Internacional Benito Juárez (**AICM**), éste le respondió y aseguró que los hechos ocurridos sucedieron de diferente manera.

A través de su cuenta de X, la exShark Tank compartió el pasado 19 de agosto una imagen en la que manifestó su descontento al asegurar que llevaba **2 horas esperando su maletas** a pesar de no haber “tanto tráfico de personas ni de vuelos”.

Al percatarse de la queja realizada por parte de [Armendáriz](#), el Aeropuerto Internacional Benito Juárez respondió que, para mejorar el servicio a los pasajeros, se encuentran monitoreando las 24 horas y los 7 días de la semana los tiempos de entrega de equipaje, lo que les permitió determinar que los hechos no habrían ocurrido como ella comentó.